

FDP Weilburg

DAS WEILBURGER FDP-TEAM FÜR DIE KOMMUNALWAHL STEHT

08.01.2026

Der FDP-Ortsverband Weilburg hat die Kandidaten für die Kommunalwahl 2026 gewählt.

Der Ortsvorsitzende Hans-Werner Bruchmeier freute sich nicht nur über die zahlreichen FDP-Mitglieder, die zur Listenversammlung ins Bootshaus nach Weilburg kamen, sondern insbesondere auch über Matthias Knaust und Peter Krauß, die ihre bisherige kommunalpolitische Arbeit bei den Freien Wählern nun auf der Liste der FDP fortsetzen möchten.

Die seitens des Ortsvorstands vorgeschlagene Liste wurde dann auch einstimmig und mit großer Zustimmung gewählt.

Die FDP-Liste Weilburg bietet einen Mix aus bekannten und erfahrenen sowie neuen Kandidaten, die unterschiedlichste Erfahrungen und Kompetenzen mitbringen und sich für die Ideen und Werte der Liberalen auf kommunaler Ebene einsetzen wollen.

Spitzenkandidat ist wieder Hans Werner Bruchmeier, langjähriger Fraktionsvorsitzender im Stadtparlament, gefolgt vom derzeitigen Magistratsmitglied Alexander Scheiber und dem Stadtverordneten Johannes Laux.

Auch für den Ortsbeirat Weilburg wurde eine eigene FDP-Liste mit Henning Prüßner an der Spitze gewählt, in Ahausen und Kubach treten Freie Demokraten auf den gemeinsamen „Ortslisten“ an.

Hans Werner Bruchmeier freut sich: „Es ist ein tolles Gefühl, mit einem so motivierten Team in den Wahlkampf gehen zu können. Wir werden uns, wie auch schon in der Vergangenheit, offen, konstruktiv und vor allem positiv denkend in die politische Diskussion einbringen und Projekte und Initiativen starten, die dem Wohl aller in Weilburg dienen und die Stadt positiv entwickeln.“

Marion Schardt-Sauer, MdL und FDP-Kreisvorsitzende, ergänzt: „Mit diesen Kandidaten zeigen wir einmal mehr, dass die erfolgreiche Arbeit der FDP-Fraktion wahrgenommen und wertgeschätzt wird. Besonders stark ist das Signal, dass unsere Liste auch für Menschen attraktiv ist, die sich in der Vergangenheit anders politisch engagiert haben und jetzt die Ideen und Ziele der FDP unterstützen wollen. Das wird die politische Arbeit weiter beflügeln.“

„Die nächsten Schritte des FDP-Teams werden nun sein, ein attraktives Wahlprogramm zu entwickeln. Das werden wir mit viel Engagement angehen.“ verspricht der Ortsvorsitzende mit Blick auf die nächsten Monate.